



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 31.01.2024 floatend Uhr | Daniel Gewand

Kirche von Marathon-Fans gelernt

Im letzten Jahr bin ich den Münster-Marathon gelaufen. Naja, ehrlich gesagt nur zehn Kilometer als Teil einer Staffel. Aber: Es hat total Spaß gemacht. Als vierter Läufer unserer Staffel auf dem Prinzipalmarkt ins Ziel zu laufen, das war schon mega.

Total beeindruckt war ich von den münsteraner Marathon-Fans am Rand. Westfalen gelten ja eher so als steif. Aber: Die haben richtig Party gemacht und waren total kreativ: Viele haben Musikboxen aufgestellt, in manchen Vorgärten spielen Livebands. Eine als Dönerverkäufer verkleidete Gruppe ruft: "Lauf, gib nicht auf, der Döner hat noch auf". Egal wie - die Fans unterstützen, motivieren und tragen die Läuferinnen und Läufer auf den 42 km ins Ziel. Und das Verrückte dabei ist ja: All diese Leute stehen teilweise den ganzen Tag da und feuern wildfremde Menschen an. Die kennen sich nicht, sehen sich wahrscheinlich nie wieder und sie bekommen nichts dafür.

Und so stelle ich mir das für meine Kirche vor: Meine Kirche steht am Rand. Sie unterstützt, motiviert und trägt. Alle Menschen. Ohne dafür etwas zu bekommen. Damit andere ans Ziel kommen, bzw. gut durch ihr Leben. Kirche könnte sich dabei an Jesus orientieren – oder an den münsteraner Marathon-Fans.

Daniel Gewand, Münster